



## COMMUNIQUE DE PRESSE de la Fédération des travailleurs de la métallurgie CGT

### **Le groupe Renault assassine la fonderie de Bretagne à la veille des congés de fin d'année**

Après une négociation exclusive avec le fonds Private Assest, Fonderie de Bretagne et le groupe Renault commencée depuis 6 mois, le groupe Renault a refusé de valider les termes du projet d'accord proposé par le repreneur potentiel Private Assets, avec le soutien de l'État, de la région Bretagne et de l'agglomération de Lorient.

Le groupe Renault a refusé de donner la visibilité nécessaire à la viabilité du projet. Renault refuse de maintenir la même part de marché sur les produits, déjà en production, à la fonderie jusqu'en 2028, le temps pour permettre la montée en charge de la diversification.

Comble du cynisme, cette décision tombe juste avant les fêtes de fin d'année plongeant 350 familles dans l'incertitude et va impacter de nombreux emplois induits sur le territoire.

Renault a fait le choix de continuer sa stratégie de délocalisation de ses productions en Turquie, en Espagne et au Portugal. Cette décision repose uniquement sur une logique financière afin de garantir ses marges et donc le versement de dividendes aux actionnaires (dont l'Etat à hauteur de 15%) au détriment du tissu industriel français et de la vie économique des territoires.

La FTM CGT demande l'intervention de l'Etat, au plus haut niveau, pour permettre une reprise de la Fonderie de Bretagne qu'elle ait un avenir via la diversification déjà engagée et ne plus dépendre des commandes Renault.

#### **La FTM CGT revendique également :**

- La conditionnalité des aides publiques.
- L'abrogation des lois macron et El Khomri.
- Des droits nouveaux d'interventions pour les élus du personnel.
- Le vote du projet de loi GM§S.

**La FTM CGT assure son soutien aux fondeurs et à leurs familles.  
Elle sera à leurs côtés dans les actions qu'ils décideront de mener.**

Montreuil, le 23 décembre 2024